

# *Diputados venezolanos del Gran Polo Patriótico abandonan la sede de la Asamblea Nacional*

---



Caracas, 12 may (RHC) Los diputados venezolanos del Gran Polo Patriótico se retiraron de la Asamblea Nacional al incumplirse el Reglamento de Interior y Debate por la oposición.

Héctor Rodríguez, jefe de esa bancada en el Parlamento, instó a la derecha a regirse por el reglamento, ante lo cual el Bloque de la Patria se retiró a trabajar y representar a las comunidades.

El legislador denunció que la sesión es totalmente ilegal e inexistente al iniciarse fuera de la hora prevista por los propios contrarios al gobierno bolivariano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93312-diputados-venezolanos-del-gran-polo-patriotico-abandonan-la-sede-de-la-asamblea-nacional>



**Radio Habana Cuba**